



## Vice championnat académique de hand ball benjamin

publié le 20/03/2024

Les élèves benjamins de 6ème et 5ème se sont déplacés le mercredi 20 mars à Angoulême pour s'affronter en hand ball au niveau académique. Ils terminent brillamment deuxième de cette compétition, en jouant bien collectivement, avec des élèves qui ont tous marqué des buts et avec un bel esprit de compétition, de match et de coopération. Bravo à eux pour leur belle participation ! C'est de très bonne augure pour les années futures.

UN grand MERCI aux trois élèves de minimes qui sont venus tenir les rôles de coach et d'arbitre. Ils ont très bien tenu leur rôle et ont aussi participé au bel état d'esprit.

Bref, une belle journée d'UNSS.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**